

# BERITA TERBARU

## Bripka Rizal Leo Polsek Caringin Polres Sukabumi Hibau Warga Kp. Ciseupantengah Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 17:01



*Bripka Rizal Leo Polsek Caringin Polres Sukabumi Hibau Warga Kp. Ciseupantengah Jaga Kamtibmas*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan Polsek Caringin Polres Sukabumi, Bripka Rizal Leo S.Pd, melakukan kegiatan sambang di Kampung Ciseupantengah, RT. 01/14, Desa Seuseupan. Dalam kunjungannya tersebut,

Bripka Rizal Leo S.Pd memberikan himbauan kepada warga untuk tetap menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Rizal Leo S.Pd berbincang-bincang dengan warga sekitar mengenai pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ia mengingatkan tentang kerjasama yang harus terus dijaga antara warga dan aparat kepolisian dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.

"Himbauan ini adalah bentuk dari perhatian kita bersama terhadap keamanan lingkungan. Saling melaporkan hal-hal mencurigakan dan tetap menjalin komunikasi yang baik antara warga dan kepolisian akan membantu mencegah tindak kejahatan," ujar Bripka Rizal Leo S.Pd.

Selain itu, Bripka Rizal Leo S.Pd juga memberikan informasi mengenai berbagai bentuk kejahatan yang mungkin terjadi di sekitar lingkungan mereka, serta memberikan tips-tips untuk menghindari potensi bahaya. Ia juga mengajak warga untuk tetap berhati-hati terhadap situasi sekitar dan tidak ragu untuk melaporkan apabila ada hal yang mencurigakan.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyambut baik upaya Bripka Rizal Leo S.Pd dalam menjaga komunikasi yang baik dengan warga melalui kegiatan sambang ini. "Kami berharap kegiatan ini dapat memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Mari kita semua berkolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang kondusif," ujar Kapolsek.

Polres Sukabumi Polda Jabar.